

# *Cuba adresse une salutation de paix aux peuples du monde*

---



La Havane, 22 sept. (RHC).- Le premier séminaire international «Réalités et Défis de la Proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de Paix» a ouvert ses portes ce mercredi à La Havane.

A l'inauguration Silvio Platero, président du Mouvement Cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples a adressé une salutation de paix aux peuples du monde.

L'inauguration du séminaire coïncidait en date avec la journée mondiale de la paix. A cette occasion, Socorro Gomes, présidente du Conseil Mondial de la Paix, invitée de marque de la rencontre s'est vue remettre la médaille de l'amitié que décerne le Conseil d'État des mains de José Ramon Balaguer, chargé des relations internationales au Comité Central du Parti Communiste de Cuba.

Peu après être décorée de cette distinction, Socorro Gomes soulignait:

«Je voudrais dire que je suis très émue d'être ici au nom d'un mouvement qui représente les grands souhaits de l'humanité qui sont la paix, la souveraineté et l'autodétermination des peuples. Je suis convaincue du fait que cette médaille est dédiée aux Brésiliens, aux Latino-américains et aux personnes du monde entier qui luttent pour la paix. Aujourd'hui plus que jamais la paix est une nécessité urgente pour l'humanité. C'est un grand honneur d'être à Cuba dans la journée mondiale pour la Paix, un pays qui a œuvré pour proclamer l'Amérique Latine et les Caraïbes, région de paix et de recevoir cette médaille.»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/106505-cuba-adresse-une-salutation-de-paix-aux-peuples-du-monde>



**Radio Habana Cuba**